

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Pada perusahaan yang masih kecil pada umumnya sistem penjualan dilakukan dengan cara tunai, transaksi dan tenaga yang dibutuhkan juga masih kecil. Namun apabila perusahaan berkembang maka persoalan yang dihadapi juga akan bertambah kompleks serta persaingan yang ketat dari perusahaan lain yang sejenis. Dengan demikian pimpinan perusahaan memerlukan pemecahan persoalan sesuai dengan perkembangan masalahnya, sehingga tujuan perusahaan dapat tercapai.

Sebagian besar tujuan perusahaan adalah untuk memperoleh laba, mempertahankan keseimbangan perusahaan. Untuk mendukung pencapaian tujuan tersebut diperlukan modal, tenaga ahli dan usaha. Proses pencapaian tujuan dimaksudkan harus melalui serangkaian kegiatan operasional yang bersifat ekonomis, efisien dan efektif.

Dalam hal ini perusahaan ingin mengevaluasi prosedur dan pengendalian piutang pada PT. Mitra Jaya Bahari, karena piutang dagang merupakan bagian yang cukup material dari aktiva lancar perusahaan. Dengan perkembangan perusahaan ini, banyak menghadapi persaingan dalam pemasaran. Untuk itu pimpinan dalam menghadapi tujuan perusahaan berdaya upaya merebut pasar

melalui berbagai kebijaksanaan. Salah satu kebijaksanaan yang ditempuh ialah dengan menambah penjualan kredit dan akhirnya jumlah piutang dagang akan semakin besar, oleh karena itu perusahaan harus memerlukan prosedur dan pengendalian piutang yang baik dan cermat.

Mengingat pentingnya masalah piutang ini dari segi pengendaliannya, maka penulis tertarik membahasnya lebih lanjut dalam penulisan skripsi ini dengan judul : **“PENGENDALIAN INTERN PIUTANG PADA PT. MITRA JAYA BAHARI MEDAN”**.

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang penulis lakukan pada PT. Mitra Jaya Bahari Medan, maka masalah yang dihadapi perusahaan adalah sebagai berikut : “Perusahaan sering mengalami kekurangan kas sehingga menyulitkan dalam pengelolaan modal kerja dan operasi perusahaan terhambat”.

## **C. Hipotesis**

Menurut Winarno Surakhmad bahwa :

“Hipotesis adalah merupakan suatu jawaban sementara terhadap sesuatu soal, yang dimaksud sebagai tuntunan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya”.<sup>1/</sup>

---

<sup>1</sup> Winarno Surakhmad, Pengantar Penelitian Ilmiah Metode dan Tehnik, Edisi VII, Tarsito, Bandung, 1995, hal. 39.